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Calcio. Il presidente lascia, non ha soldi per il «mercato» 

Rossi dice addio al Toro 
Un altro presidente che se ne va. Questa volta è 
Sergio Rossi, da anni alla guida del Torino. Se ne va 
perché le casse sociali sono miseramente vuote e il 
calcio mercato con i suoi prezzi da capogiro non è 
alla portata del club granata. Ha deciso di passare 
la mano. Ma dietro di lui non ci sono successori 
pronti. Intanto Francini, Dossena e il general ma
nager Moggi hanno già preparato le valigie. 

VITTORIO DANDt 

• * TORINO Lo sfascio del 
Torino si è completato quan
do la salvezza è diventala un 
fatto certo, acquisito con la 
vittoria sull'Udinese. Il Toro 
resta in sene A, ma senza te
sta. Sergio Rossi, ieri, all'ora 
di pranzo, ha annunciato la 

sua decisione di smettere. 
Non è la prima volta, gli è ca
pitato spesso in questi anni. 
Questa volta però il tono è di
verso Le parole di Rossi non 
sgorgano da un momento di 
sconforto, come nell'autunno 
scorso, quando dichiarò di vo

lersene andare perché i tifosi 
lo avevano contesiato Ades
so il Toro si è salvalo, la tifose
ria è pronta a stare calma per 
un po' Ma Rossi sa che è arri* 
vaio all'ultimo ostacolo il 
mercato E non si sente di af
frontarlo 

•Ho parlato con Moggi e 
ho saputo che la spesa per 
agire dignitosamente sul 
mercato è considerevole - ha 
spiegato Rossi -. A questo 
punto io non posso lar fronte 
ad esborsi simili, credo che 
sia arrivato il momento di 
mollare tutto e chiudere qui 
la mia esperienza da presi
dente Ormai guidare il Ton
no è diventato un peso insop
portabile, non ho le forze per 
sostenerlo È meglio che si 

faccia avanti qualcuno, io so
no pronto a mettere la socie
tà nelle mani di chiunque ab
bia intenzioni serie e garanti
sca al Tonno un futuro tran
quillo* Una rinuncia Sia 
chiaro, non e che Rossi sia un 
poveraccio incapace di accol
larsi le spese del Torino Indu
striale del settore della roboti-
stica, uomo creatosi dal nulla, 
Rossi hacos:ruitc in trent'anni 
una fortuna di molti miliardi 
Nell'82, tan:o per dare un'i
dea, la sua dichiarazione al fi
sco fu seconda soltanto a 
quella di Agnelli e Berlusconi. 
Il problema di Rossi è che non 
intende più spendere i suoi 
soldi per il Tonno, del quale, 
in verità, gli è sempre interes
sato poco Lo rilevò da Panel

li, sull'orlo del fallimento, per
ché glielo chiesero Agnelli e 
alcune forze politiche mdu-
stnali tonnesi Di anno in an
no ha npianato il deficit della 
gestione precedente salvo 
quella che sta per chiudersi, la 
pnma dopo tanti anni che ter
minerà in pareggio. In tutto 
Rossi ha sborsato una ventina 
di miliardi. Quando i fratelli 
Canavesio, in autunno, si fe
cero avanti per nlevare la so
cietà ne chiese 13 Insomma 
Rossr vuole semplicemente 
disfarsi della società. Il pro
blema è che nessuno vuole il 
Toro. Che succederà adesso7 

«Se non si fa vivo nessuno 
propongo alla società di au
togestirsi», formula insolita 

Primo colpo del Napoli 
Oggi Careca è suo 
Careca, il centravanti della nazionale brasiliana e 
del San Paolo, da oggi sarà ufficialmente del Napo
li. Il contratto sarà firmato dall'ex direttore genera
le del Napoli, Giuseppe Bonetto, su delega dal 
presidente Ferlaino. Il manager arriverà in giornata 
a San Paolo e subito incontrerà il presidente del 
club brasiliano Aidar. Tre milioni di dollari il costo 
complessivo dell'operazione. 

MARINO MARQUAIIDT 

• • NAPOLI Antonio de Oli-
veira Riho, Careca per i suoi 
estimatori, è felice. La lunga e 
snervante trattativa tra il Na
poli e il San Paolo si conclu
derà in giornata avendo i due 
club raggiunto l'accordo eco
nomico. Il giocatore riceverà 
450mlla dollari di ingaggio, 
mentre due milioni e cinque
centocinquantamila dollari 
andranno alla società proprie
taria del cartellino. Per il Na
poli firmerà Giuseppe Bonet
to, il manager al quale Perlai* 
no già da tempo aveva dato la 
delega per depistare 1 soliti 
curiosi. I napoletani avranno 
modo di ammirare Careca per 
la prima volta dal vivo il pros
simo 23 maggiora Fuorigrotta 
è in programma una amiche* 
vole col San Paolo, ancora 
non si sa se l'incontro farà 
parte di quel quadrangolare 
che la società vorrebbe orga
nizzare per festeggiare lo scu
detto. Coppa dei Porli do
vrebbe intitolarsi il torneo, un 
antico pallino del presidente 
Ferlaino, l'ingegnere in questi 
giorni più amato dai napoleta
ni che proprio nelle ultime ore 
non ha ceduto alle lusinghe 
della candidatura alla Camera 
offertagli dalla De. 

Raggiunto telefonicamente. 
Careca ha mostrato soddisfa
zione per la conclusione della 
trattativa Vuole conoscere 
Napoli al più presto, il centra
vanti, e per questo motivo ha 
abbandonato la Selecao. Vuo
le essere libero da impegni, ha 
annunciato che sarà all'Ombra 
del Vesuvio al più presto in 
compagnia della moglie. Vuo
le conoscere la città, il nuovo 
ambiente, la nuova casa che 
la società gli ha riservato sulla 

collina di Positlipo. 
•Sono felice - ha detto il 

centravanti -, la città e la 
squadra, secondo quanto mi 
hanno raccontato, sembrano 
fatte apposta per me». Inevita
bile un pensiero per Ma radu
na. «Diego è stato fantastico, è 
riuscito insieme agli altri a 
portare per la prima volta lo 
scudetto a Napoli, l o ringra
zio per le belle parole spese 
sul mio conto, lo mi auguro di 
poter contribuire per regalare 
a lui e al Napoli altri scudetti» 

QuaaU gol al teste di pro
mettere «| napoletani? 

Cercherò di fame il più possi
bile. Fare una promessa po
trebbe significare porre limiti 
alla Provvidenza. 

Il Napoli per la prtaa volu 
disputerà la Coppa del 
Campioni, U Din pmdfto-

te partcoUrwate atte»-
lato? 

La Coppa dei Campioni è più 
importante della Ubertador. 
Indubbiamente costituirà uno 
stimolo in più a far bene. Il 
Napoli in Europa sarà in grado 
di fare bella figura e di farsi 
rispettare nonostante sia alla 
prima esperienza. 

Teme 1'«abbraccio della 
città? 

Del calore della gente di Na
poli ho sentilo dire tante cose, 
e ho capito che in materia di 
entusiasmo sono simili ai bra
siliani. Non penso che la sim
patia dei napoletani mi toglie
rà l'aria per respirare, f tifosi 
del Napoli anche in occasione 
della festa per lo scudetto, se
condo quanto mi hanno det
to, hanno dimostrato di avere 
il senso della misura. 

BREVISSIME 
Under 18. La rappresentativa italiana juniores ha battuto per uno 

a zero il Cile in un incontro amichevole. 
Giro di Toscana. Sabato si correrà il 61* Giro della Toscana. Al 

via ci saranno Bontempi. Visentini. Gavazzi, Saronni. Baron-
chelli, Moser, Corti, Chioccioli e tanti altn big. 

Napoli In medaglia. Dopo il francobollo anche la medaglia. Lo 
scudetto conquistato dal Napoli va bene in tutte le salse. Lo 
cornerà l'Istituto poligrafico dello Stato e la Zecca 

No alla nazionale. Dopo il divorzio dalla Tracer, Dan Peterson ha 
detto no anche alla nazionale italiana di basket. len il tecnico 
lo ha comunicato al presidente Vinci. 

Tiratori a Mosca. Dal 15 al 22 maggio si svolgerà a Mosca il Gran 
premio internazionale di tiro al piattello valevole come gara 
preoltmpica. L'Italia sarà rappresentata da Basagni, Baldisserri 
e Pelosi nella fossa. Falco, Giovannangelo, Scribani e VEntitati 
nello sket 

Seminatore Ina. Oggi a Roma, presso lo Studio 1 della Rai, in via 
Teulada, si svolgerà la cerimonia del «Seminatore Ina» per il 
1986. I premiati: Azeglio Vicini (calcio). Stefano Mei (atleti
ca), Moreno Argentin (ciclismo). Patnzio Oliva (pugilato), la 
Lancia (automobilismo). Vincitore del Seminatore «Giulio 
Onesti* è il presidente della Fifa Joao Havelange, mentre il 
Giornalista Mario Pennacchi riceverà il Seminatore «Leone 
Boccali-

Niente sospensione. Il pretore di Viterbo ha disposto la revoca 
del provvedimento di sospensione della gara Maremmana-S, 
Gordiano, valevole per il campionato juniores. La partita si 

Slocherà regolarmente sabato prossimo 
onale di basket. L'incontro amichevole di basket fra le na

zionali italiana e francese si disputerà sabato prossimo a Chieti 
con inizio alle 20 30 

Fiaccolata, Oggi si concluderà la fiaccolata, manifestazione orga
nizzata dal "associazione italiana arbitn Partita da Bassano del 
Grappa, dopo aver attraversato tutta l'Italia portata giorno e 
notte da 4Ó00 arbitn, concluderà stasera la sua corsa allo 
stadio dei Marmi di Roma alle 22. 

Corsa della Pace. L'olandese Draaijer ha vinto a Most la S* tappa 
della Corsa della Pace. Raab, che ha vinto la volata dei gruppo, 
è tornato m testa alla classifica. Primo degli italiani Lorenzon 
20*a l'34". 

Palla in rate, portiere del Lokomotive malintolkamente seduto 

Suo il gol vincente 

Il rossonero Van Basten 
«regala» all'Ajax 
la Coppa delle Coppe 

• i ATENE Dopo aver vinto 
tutto , o quasi, da giocatore, 
Johann Cruyff ha ottenuto ieri 
sera il primo importante suc
cesso in quaità di tecnico L'A-
jax da lui allenata, ha infatti 
conquistalo la Coppa delle 
Coppe, battendo in finale la 
Lokomotive di Lipsia per I -0. 
Come spesso succede in par
tite dalla posta alta, è bastato 
un gol, a chi l'ha segnato pri
ma per aggiudicarsela. 

La rete è stata firmata da 
Maco Van Basten, già acqui
stalo dal Milan, con una tem
pestiva e magistrale deviazio
ne di testa su cross di Van't 
Schip, al 21'Poi l'Ajax ha am
ministrato il vantaggio con 
calma e, tutto sommato, sen

za correre pericoli veramente 
sen, se si eccettua quello cor
so al 25' quando Edmond non 
è riuscito a deviare in rete un 
cross radente di Marschall. 

La partita comunque non è 
finita su quell'episodio. I tede
schi dell Est hanno premuto 
alla ricerca del pareggio gli 
olandesi hanno badato ad in
terdire e a colpire in contro
piede. Ma la palla è sempre 
rimasta lontana dala porta, sia 
perché i giocatori del Lipsia 
davanti erano troppo lenti, sia 
perché gli olandesi si sono in 
fondo accontentati del pro
prio vantaggio per esiguo che 
fosse. I portieri, poi, quando 
sono dovuti intervenire lo 
hanno fatto con perizia. 

Sergio Rossi 

nel calerò, che significa sol
tanto la necessità del Tonno 
di reggersi totalmente sugli in
cassi e sul ricavo delle campa
gne acquisti. Non è solo una 
rinuncia alle spese folli, che 
era già scontata, ma un ridi
mensionamento della società 
al rango di club di medio cali
bro 

Dopo Liedholm 
e Mondonico 
arriva Moggi? 
Nils dt alla Italo Allodi 
Hateley nuovo straniero 
Forse partirà Berggreen 
Ancelotti dovrebbe restare 
Oggi Nela sarà operato 

GIUUANO ANTOGNOU 

• • ROMA. La prossima setti
mana la Roma comunicherà i 
nomi non soltanto del dt (che 
avrà compiti di «supervisore*, 
sulla falsariga di Italo Allodi 
nel Napoli), ma del nuovo al
lenatore e degli acquisti. Ci è 
stalo assicurato che lunedì o 
al massimo martedì, Nils Lie
dholm firmerà il contratto che 
per un anno lo legherà alta 
Roma. L'incontro con il presi
dente Dino Viola, che sarà ac
compagnato dal direttore ge
nerale, doti. Dario Borgogno, 
si svolgerà in località... segre
ta, ma sicuramente non a Ro
ma. Fino all'altro giorno sem
brava fosse Cuccare ma 
adesso pare che ci si indirizzi 
su Terra Rossa, un paesino vi
cino ad Aulla, in provincia di 
La Spezia. Il presidente giallo-
rosso vi possiede una villetta 
che già (u di suo padre. 

Un breve abboccamento 
telefonico con casa Mondoni
co ci ha dato la conferma che 
il tecnico del Como ha tutta 
l'intenzione di accettare le of
ferte della Roma. *Se sarei 
contenta di venire a Roma? -
ha risposto la moglie -. La ca
pitale è un nehiamo troppo 
forte. Me lo auguro...-. Quindi 
ha concluso: «Certamente che 
mio marito sa della Roma. Co
munque staremo a vedere*. 
Considerato che Viola non ha 
ufficializzato assolutamente 
•contatti* di sorta, la sua pau
ra di uscire dal seminato, cioè 
di scavalcare il regolamento, 
rischiando così dt incorrere in 
una nuova squalifica (vedi il 
«caso Dundee»), non sussiste. 
Ma come fanno tutte le socie
tà (Juventus compresa), le 
•grandi manovre- hanno avu
to inizio subito dopo le dimis
sioni dr Enksson. Indubbia
mente il grave infortunio subi
to da Sebino Nela ha inlerto 
un duro colpo alla Roma. L'al

tra sera il presidente gialloros-
so è parso molto preoccupa
to: «Spero che non sia quello 
che temo. Mi dispiace profon
damente per il ragazzo*. Co
m'è noto, oggi Nela sarà sot
toposto a intervento chirurgi
co al ginocchio destro, da 
parte del prof. Perugia. 

Quanto agli acquisti, con 
l'arrivo di Liedholm la Roma 
ha ancor più le idee chiare. 
Manfredonia, Carnevale, Bo
netti, Hateley e non più Virdìs 
e Voeller. Non per niente è 
stato lo stesso Viola a menzio
nare «quattro nuovi acquisti". 
Quanto alle cessioni non è 
detto che se ne debba andare 
Ancelotti, tutt'altro. Il dirotta
mento di Righetti su Firenze 
potrebbe persino preludere 
all'arrivo di Contratto. Su chi 
cedere dei due stranieri per 
far posto ad Hateley diventa 
una lotteria, anche se tutto la
scia prevedere che a partire 
sarà il danese Berggreen. Ma 
oltre ad avere la conferma 
che la Roma non se n'è stata 
con le mani in mano, votan
dosi all'immobilismo, abbia
mo avuto sentore che stia me
ditando un altro grosso... col
po che rientrerebbe nel qua
dro del «grande rilancio*. In
tendiamo parlare del ritorno 
di Luciano Moggi, il general-
manager che se ne andò l'an
no dopo che Viola aveva rile
vato la società da Gaetano 
Anzalone. Il suo contratto col 
Tonno scade a fine stagione. 
Considerato che il presidente 
granata se ne va, lo stesso farà 
Moggi. Ecco, perciò, la Roma 
pronta a riaprire il dialogo. In
somma, appare scontata l'in
tenzione della società di 
smentire quanti giudicano la 
Roma allo sbando- crisi sì, ma 
non disastro, sostengono in 
casa giallorossa. Staremo a 
vedere.. 

Ciclismo. Una proposta del presidente Omini 

Vestito da nazionale è più bello 
Ecco cosa c'è nel futuro 
L'immagine del ciclismo è scolorita, è tempo di 
guardare al futuro con occhi nuovi II presidente 
Omini proporrà al congresso di Vienna corse per 
squadre nazionali a partire dalla Milano-Sanremo. 
Polemico Magni con i corridori: campioni come 
Argentin non possono vivere di rendita. Da rilan
ciare anche la pista. Calo dei tesserati. Doping, 
problema da risolvere. 

GINO SALA 

* • • MILANO 1 problemi del 
ciclismo sono di nuovo affio
rali len al Circolo della Stam
pa di Milano Relatore il presi
dente federale Agostino Omi
ni che aveva di fronte vecchie 
conoscenze, cioè quei giorna
listi che da anni (anno parte 
della carovana e che da tem
po sollecitano interventi di so
stanza per migliorare un'irn-
magine piuttosto scolorita È 
vigilia del Giro d'Italia e dopo 
aver parlato di quanto e stato 

fatto e di quanto rimane da 
fare, Omini ha detto che nel 
prossimo congresso di Vienna 
(mese d'agosto, campionati 
mondiali) chiederà spazio per 
le squadre nazionali. Bene II 
ciclismo è l'unico sport in cui 
la nazionale fa una sola appa
rizione motivi di rilancio, in
vece, sarebbero una Milano-
Sanremo, una Pangi-Roubaix, 
un Giro delle Fiandre, un Giro 
di Lombardia ed altro ancora 
per formazioni allestite dai 

commissan tecnici di ciascun 
paese. E se il Tour de France 
dovesse insistere con la for
mula delle squadre di marca 
industnale, si faccia avanti il 
Giro d'Italia, come ha suggeri
to Fiorenzo Magni. Un Giro 
con le nazionali dell'Urss e 
della Rdt, capace di accorcia
re la strada che ci separa dalla 
licenza unica, aggiungo io 
•Perché si discute tanto sulla 
cronodiscesa del Poggio? 
Perché tante chiacchiere e 
tanti nmon? È una novità ap
prezzabile Perché Argentin 
non capisce che per alimenta
re la sua popolante un cam
pione del mondo non può li
mitarsi ad una sola vi nona in 
quatro mesi di attivila7» 

Tutti, insomma, devono 
darsi una regolata. Deve ri-
prendere quota anche il cicli
smo su pista per il quale oc
corrono tre Palasport al co
perto. Quello di Milano, dan

neggiato dall'inverno '85, sarà 
utilizzabile nell'89 Abbiamo 
dei tecnici che sono fra i mi
gliori del mondo, dice Omini, 
svolgiamo indagini, promuo
verne convegni e seminari, 
abbiamo cura del ciclismo so
ciale, ma c'è un calo fra i tes
serali. Una nota dolente, uno 
specchio che nflette la man
chevolezza del sistema Tutti 
al lavoro, comunque, per le 
Olimpiadi di Seul, e toccando 
il tasto del dilettantismo. Omi
ni ha informato che gli espen-
menti fatti su alcuni juniores 
hanno dimostrato che Poh, 
Vanzeila. Scirea e Podenzana 
(sospesi per doping e poi 
riammessi alla Cento Chilo
metri di Colorado Spnngs) 
erano in buona fede Colpevo
le la pomata usata dal massag
giatore per guarire le fente ed 
entrata nel circolo sanguigno 
all'insaputa di tutti Qualcuno. 
però, doveva pur sapere 

Basket. Sostituirà Peterson alla Tracer 

Ecco Franco Casalini, 
un coach fatto in casa 
* • • MILANO Raccoglie e ri
lancia. Franco Casalini nel suo 
primo giorno da «padrone» 
della Tracer guarda dritto ne
gli occhi al futuro e già si trova 
a cullare un sogno «Per il 
grande slam ci manca una 
"presa", la coppa Interconti
nentale A settembre comin
ceremo con quel nome in te
sta-

Quella che è stata una svol
ta improvvisa anche se pensa
ta e immaginata da tempo, la 
rottura di un rapporto incredi
bile, durato nove anni vissuti 
spregiudicatamente, come ti 
distacco tra la squadra e Dan 
Peterson non muta nemmeno 
per un attimo il motore del «si
stema Tracer» «In questo mo
mento posso solo dire che per 

me camberà tutto e non Gam
biera niente So perfettamente 
che questa scelta della società 
è il coronamento della mia 
camera, di un lavoro durato 
anni, di un investimento che è 
mio ed è stata della società 
Sono stato molto vicino ad 
andarmene negli anni scorsi, 
dovevo provare a misurarmi al 
di là delia funzione di "secon
do" Gabetti, Morbelli, Capel-
lan e lo stesso Peterson mi 
hanno invece detto, aspetta1» 

Ora l'attesa è finita e la Tra
cer passa dal «nano di ghiac
cio-, dal tecnico-manager a 
Franco Casalini, 35 anni, cre
sciuto nel «sistema Simmen-
thal» fino a questi ultimi nove 
anni con Peterson, con gioca
tori come D'Antoni, Mene-
ghin appena più vecchi di lui. I 

tifosi che amano Casalini si 
chiedono, e ora? «E ora niente 
- risponde Casalini con lo 
stesso largo e coinvolgente 
sorriso dell altro giorno, il vol
to giovane che nasconde gli 
anni - il meccanismo Tracer 
non cambia. Solo pensare di 
cambiare sarebbe oltre che 
sbagliato gravemente presun
tuoso Mi auguro solo di poter 
contare sulla collaborazione 
che c'è stata finora con lo 
staff tecnico e con la squadra 
Il mio progetto è continuare 
sulla strada segnata da Peter
son, la squadra è come un 
grande fiume che va, va sicu
ro Il problema è solo quello 
di fargli trovare argini ben se
gnati, senza intoppi e brusche 
svolte- OGP 

PSICOSOMATICA 
LA MEDICINA A MISURA DUOMO 

L'IPOCONDRIA 
Perche aumenta il timore delle malattie 

• AIDS: come superare 
la paura del contagio 
• Le erbe per il sistema 
nervoso • // malato 
immaginano dallo psicanalista 

wmmmmm 

COMUNE DI FIRENZE 

Bando di gara per estratto 

Quatta Amministrazione. con teda in Piazza SiQnoria Palaz
zo Vacehio. indica una licitaziona privata par la urbaniziazio-
na primaria di arte destinata ad attrezzature sportiva in 
locatiti TORRI A CINTOIA 
L appalto è costituito da un unico progetto e verrà aggiudicato in 
conformità dell art 24 legge 584/7? e VA legge 14/1973. me
diante offerte di ribasso con aselutiona di offerta in aumento 
Saranno considerate anomale e sottoposte a venfica le offerte 
con percentuale di ribasso superiore a quella risultante dalla 
media delle percentuali delle otf erte ammesse, incrementata del 
4.7% 

L'importo dal lavori è di L. 5.597.264.750, termina di esecu
zione 600 gg. naturati, consecutivi 
Saranno ammesse imprese numie a' sensi di legge 
Le domande di partecipazione redatte in lingua italiana e su 
carta da bollo, dovranno pervenire a mezzo raccomandata del 
servizio postale di Stato, a questo Comune UFFICIO TECNICO 
SPORT presso STADIO COMUNALE Viale M Fani.. 4 Firenze 
entro il 4 giugno 1987 Le lettere di invito a presentare le offerte 
saranno spedite entro il 1' settembre 1967 
Le imprese dovranno dichiarare nella domanda di partecipazione 
sottoscritta dal legale rappresentante 

di non trovarsi m alcuna delle condizioni di esclusione di cui 
ali art 13 della summenzionata legge 584/77, così come sostitui
to dail art 27 della legge 3 1 1978 n 1. 
di essere iscritte ali Albo Nazionale Italiano dei Costruttori nelle 
categorie 1 o 6. per I importo di almeno L 6 miliardi, allegando il 
relativo certificato, anche in fotocopia (delta certificazione è 
richiesta solo per le imprese italiane e per quelle straniere appar
tenenti ad uno Stato delia CEE iscritte a detto Albo) 
che non è stato emesso nei loro confronti alcun provvedimento di 
decadenza o sospensione dallo A N C . 
di disporre di capacità economiche e finanziane dimostrabili con 
idonee dichiarazioni bancarie da allegare a"a domanda. 
di non essere sottopcsie ad amministrazione controllata. 
di disporre di capacita e requisiti tecnici che consentano la 
assunzione e 1 esecuzione dell appalto in particolare dovranno 
essere indicali le attrezzature, i mezzi doperà e (equipaggia
mento tecnico di cui SI disporrà per I esecuzione deli appallo 
nonché 1 organico medio annuo ed il numero dei dirigenti dell im
presa negli ultimi tre anni 
di avere eseguito opere analoghe a quelle m appallo con la 
indicazione dei relativi importi dei committenti, del periodo e 
luogo m cui furono eseguite e precisando se dette opere furono 
effettuate a perfetta regola d arte e con buon esito, 
la cifra di affari globale ed in lavori degli ultimi tre esercizi. 
di essere m grado di documentare Quanto dichiarato 
Nel caso di imprese riunite le dichiarazioni richieste dovranno 
essere presentate da tutte le imprese 
La mancanza dei requisiti I incompletezza delle dichiarazioni ed 
atti richiesti comporta fa non accettazione della domanda che. 
comunque non vincola I Amministrazione 
Il bando integrale è stato inviato ali Ufficio delle Pubblicazioni 
Ufficiati della CEE m data 4 maggio 19B7 e sarà pubblicato sulla 
G U come per legge 

p IL SINDACO LASS AGLI AFFARI LEGALI 
Michela Ventura 

VACANZE LIETE 
BELLARIA - hotel Ginevra - Tel 
(0541(44286 Al mare compieta-
memo rimodernato per la stagione 
1987 Piano bar. solarium tutte 
camere doccia, wc balcone. 
ascensore, parcheggio assicurato 
menu a scelta Bassa stagione 
28 000 (bambini tino 2 ann. gra
tis). luglio 33 000. agosto 
39 000-34 000 tutto compreso 

(921 

MISANO MARE - pensione Ceci
lia - Via Adriatica 3. tei (05411 
615323 Vicino maro, camere ser
vizi balconi telefono, familiare. 
grande parcheggio cucina roma 
gnola cabine mare Bassa 2 7 000 
media 32 000 dita 35 000 ruito 
compreso Sconti bambini Ges'io 
ne propnetano (76) 

VACANZE si mare - Cesenatico 
- Valverde attutiamo appartamen
ti giugno 15 giorni 200 000 (3 po
sti letto! • 270 000 (4 posti letto) -
luglio 500 000 (4 posti letto) -
600 000 (6 posti letto) Agenzia 
Farabegoli, viale Carducci 302. 
47042 Cesenatico Tel 10547) 
86181 (33) 

avvisi economici 

A LIDO ADRIANO Lido Classe, at
tuti settimanali boungalow, ville. 
appartamenti Sul mare Settima 
ne gratuite maggio, giugno, set
tembre - Informazioni Centri Va
canze Lido Adriano (Ravenna) Tel 
(0544) 494050 (9) 

Al LIDI FERRARESI affitti estivi ap
partamenti villette L 410 000 
mensili Possibilità affitti settimana 
li Tel 10533) 39 416 (18) 

AL MARE le «vacanze famiglia» più 
complete e convenienti Tutt Italia, 
Francia. Spagna Jugoslavia te tro
verete richiedendo gratuit amene 
nostro catalogo ville appartamenti 
hotels alla Vostra Agenzia Viaggi o 
Viaggi Generali via Alighieri Ra
venna telefono (05441 3316G 
Prezzi particolari nei nostri villaggi 
in Sardegna Romagna Abru^o 

(2) 
CERVIA - Pmarella Milano Manin 
ma Termo affiniamo anche setti 
manalmente appartamene villette 
sul mare luglio, agosto (giugno set 
tembre sconti 60%) Chiedere prò 
spetti Barbieri 544/971 245 via 
Volturno, Cervia Anche festivi 
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Giovedì 
14 maggio 1987 
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